

## ➤ Confusam: "Las cuarentenas sólo sirven si se entregan los apoyos necesarios"

*"Las cuarentenas sólo sirven si se entregan los apoyos necesarios, cuando efectivamente las personas no tienen que salir a buscar el pan de cada día y pueden quedarse en su casa", sostuvo el presidente de la Federación de Trabajadores de la Salud Municipal (Confusam), Alberto Vargas, frente al llamado realizado por el Colegio Médico para hacer frente a la grave situación de la pandemia.*

*Añade que hay factores económicos y sociales que inciden en que las personas puedan hacer una cuarentena efectiva y es por ello que los confinamientos no han rendido los frutos que se esperaban. Y llamó la atención que aún hay quienes no*

*tienen conciencia de lo que ha significado la pandemia y ejemplificó lo anterior con la preocupante movilidad en las calles después de las 21 horas, en pleno toque de queda.*

*Vargas enfatiza que la situación es grave y que es necesario darle un respiro a la red de salud y bajar la movilidad, ya que ello impactará en la tasa de contagios, acusando que el gobierno sigue llegando tarde a tomar las medidas sanitarias, aunque valoró los altos índices de personas vacunadas contra el Covid que presenta la región. En razón de lo anterior plantea que el gremio de la atención primaria está solicitando que las metas sanitarias se den*

*por cumplidas por ley.*

*Otra de las preocupaciones, dice relación con la necesidad de cumplir con los aforos en los centros de salud lo que ha implicado que los funcionarios deban trabajar en espacios muy limitados, y que los pacientes deban hacer filas a la intemperie, y en medio de las inclemencias climáticas, a la espera de su atención.*

*Por último, el dirigente de la salud municipal expuso que debido al trabajo desplegado en pandemia, hay trabajadores con trastornos del sueño, problemas físicos y mentales. "El apoyo es prácticamente cero, porque hay una capacitación online, pero no hay un equipo de contención a nivel local que se hace a través de los mismos funcionarios. Eso es algo que hemos planteado desde hace más de un semestre. Además hay funcionarios que tienen la preocupación constante de que la comuna retroceda a cuarentena y los jardines dejen de funcionar, y no tengan con quién dejar a sus hijos".*